



# 累千勞力重刊司

# 國鐵千葉動力車勞働組合

〒280 千葉市要町2番8号(動力車会館)  
電話 {(鉄電)千葉 2935・2936番  
(公)千葉(22)7207番

92.4.7 No. 3570

# 解雇者 魂めざす 3大志 4 31名が ノミネート

一波一二波公判も結審をし、職場に奪還していく具体的闘いに入っている。決意も新たに解雇撤回を勝ちとらなければならぬ。

九一年春～夏に全ての情勢が凝縮している。  
清算事業団中労委和解策動は、年度末をクリアしレベルアップした段階に入った。

田中重義著  
『発明要』

四・一解雇撤回動労千葉  
葉総決起集会は、千葉市  
民会館に営業からのスト  
突入者を含め三〇〇名組  
合員の結集により、全て  
の原職奪還へ向けた熱気  
あふれる集会として大成  
功を勝ちとつた。

長の主催者代表あいさつ  
に始まり（要旨別掲）、  
布施副委員長の新賃金交  
渉の経過、田中書記長の  
基調提起、動労千葉弁護  
団・清井弁護士の公判報  
告、夏季物販への白井事

登壇し、決意を語るストライキに  
決起した営業の仲間たち。  
営業分科は反転攻勢の先頭へ！



業部長からの特別報告の  
後、スト突入者・解雇者  
・支部代表の決意を受け  
た。

第三波、四・一ストに駅・売店・直営店から、営業分科会となつて初のストライキに三一名の組合員が決起した。

業での闘いによつて始まつた実力闘争の芽がいま開花しようとしている。

第三波、四・一ストに駅・売店・直営店から、営業分科会となつて初のストライキに三一名の組合員が決起した。

この闘いは、営業への「塩づけ」という理不尽極まる攻撃に対し、自らのが実力闘争に立ち上がるることによつて、自らの力で原職奪還・運転士登用を勝ちとるものとして闘いとられた。

ストに突入した組合員のどの顔も、その自信に満ち溢れている。

業での闘いによって始まつた実力闘争の芽がいま開花しようとしている。集会の中で決意表明を行つた、各支部の営業の仲間達の発言は、どれも気迫に満ちたものだ。

とりわけ分科会として「個々の力はある。いかに結集させ、どう活動していくのか。活力ある勤労千葉の運動に向けて闘う」と表明した、渡辺営業分科会長の決意を全体のものとした。

営業関係組合員は、反転攻勢の牽引者となろう

一波二波公判も結審をし、職場に奪還していく具体的闘いに入っている。決意も新たに解雇撤回を勝ちとらなければならぬ。

九一年春～夏に全ての情勢が凝縮している。

動力工業が引いたくじ  
田中重義著

四・一解雇撤回動労千葉  
葉総決起集会は、千葉市  
民会館に営業からのスト  
突入者を含め三〇〇名組  
合員の結集により、全て  
の原職奪還へ向けた熱気  
あふれる集会として大成  
功を勝ちとつた。

長の主催者代表あいさつ  
に始まり（要旨別掲）、  
布施副委員長の新賃金交  
渉の経過、田中書記長の  
基調提起、動労千葉弁護  
団・清井弁護士の公判報  
告、夏季物販への白井事

業部長からの特別報告の後、スト突入者・解雇者・支部代表の決意を受けた。

とりわけ第二波の闘いにおいて不当解雇され、現在協販部で連日奮闘している岩井さんの、「営業の仲間がストに決起し相手の攻撃に屈しない元気な姿を見て……自分も絶対頑張る!」という胸を熱くする訴えは全参加者の心を強くゆさぶった。われわれの悲願であり聞いの原点である全解雇



住 所 千葉市中央区要町2-18  
 電 話 〒260(4月1日から)  
 本 部 043(222)7207  
 協 販 部 043(227)7833  
 力 ナ メ 043(227)6832  
 F A X 043(224)7197  
 電 話は4月29日からです。

不勝鬪春·五年五周年行

JR体制のタガが崩れようとしている今日、當

業での闘いによって始まつた実力闘争の芽がいま開花しようとしている。集会の中で決意表明を行つた、各支部の営業の仲間達の発言は、どれも気迫に満ちたものだ。

とりわけ分科会として「個々の力はある。いかに結集させ、どう活動していくのか。活力ある勤労千葉の運動に向けて闘う」と表明した、渡辺営業分科会長の決意を全体のものとした。

営業関係組合員は、反転攻勢の牽引者となろう